



Groupe Hofica

Le développement se poursuit



Le groupe Hofica (370 personnes, près de 20 millions d'euros de chiffre d'affaires), sous-traitant spécialisé dans l'ennoblissement de produits, poursuit le développement de ses différents sites implantés dans le département (Pact Europact, Marofica, Cut

Services, Intervalle et Evidence). L'extension de l'atelier de maroquinerie de luxe Marofica, à Maulévrier, sera opérationnelle fin juin. À proximité, il est prévu la construction d'un nouveau bâtiment de 3.000 m² pour abriter Cut Services (découpe numérique). Le regroupement d'Intervalle et Evidence (maroquinerie) dans un nouveau bâtiment de 2.500 m², à Saint-André-de-la-Marche, interviendra ensuite. Au total, environ 3,5 millions d'euros sont investis pour ces opérations. Le groupe dirigé par Jean-Yves Papin a réalisé une cinquantaine de recrutements en 2011.